

## «Trinkwasser» Silberhornhütte

In den Schmelzwasser-Gräben unter dem Rotbrätt kann mit der Wasser-Bränte Schmelzwasser geholt werden. In welchem Graben dies am besten geht hängt von der Jahreszeit und von der Schneeschmelze ab. Erfahrungsgemäss geht es im zweiten Graben an einer Felsstufe am besten. Später in der Saison kann es sein, das einer der hinteren Gräben mehr Wasser führt. Am Nachmittag läuft mehr Wasser als am Morgen, vor allem bei kälteren Temperaturen.

Das Wasser sollte zum Trinken besser abgekocht werden.

